

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	05 avril 2012
Journaliste	Nathalie Damide

FUSION DE L'ALERTE CHAMBÉRIENNE ET DES GENTIANES BLEUES

Vasso de la semaine

Quand l'union fait la force et assure l'avenir



Alerte Chambérienne et Gentianes Bleues, des fiançailles réussies dans l'enthousiasme général. Photo DL/N. D

a complicité des Gentianes Bleues, présidées par Marie-Reine Chabert, et de l'Alerte Chambérienne, présidée par Hervé Trosset, ne date pas d'hier. Partageant les plateaux des compétitions FSCF (Fédération sportive culturelle de France), filles et garçons montant parfois ensemble sur les podiums, co-organisant certaines animations ou événements, fréquentant les mêmes espaces d'entraînements...

Les deux associations ont des finances saines et œuvrent auprès de la jeunesse chambérienne depuis des décennies.

rienne depuis des décennies. Au-delà d'une philosophie très proche, elles ont les mêmes

l'avenir. «Les choses deviennent de plus en plus difficiles pour les asociations. Celui qui n'avance pas stagne et celui qui stagne meurt » répète régulièrement Hervé Trosset depuis dix ans.

interrogations concernant

L'association pèsera plus de 1 000 adhérents

Un groupe de travail mené des deux côtés depuis des mois, en arrive à la même conclusion : la pérennité des deux entités ne peut passer que par la mutualisation de leurs moyens à travers une fusion. La complémentarité des deux associations est évidente et constitue un atout majeur pour l'avenir.

Mercredi 28 mars, chacun des deux comités a voté à l'unanimité, se prononçant pour une unification des deux entités. La pérennité de cinq emplois à temps plein et de l'embauche de nombreux vacataires ou prestataires en dépendait.

L'enthousiasme est là, la volonté de poursuivre main dans la main pour accomplir de grandes choses est partagée, tandis que le bénévolat et l'humain seront placés au cœur de ce projet de fusion. D'ici les assemblées générales, à l'automne, il restera aux présideins et à leurs comités, à avancer sur le terrain des partenariats publics et privés et soutiens des collèctivités, indispensables pour rendre possible la fusion. Fusion qui représente une nouvelle dynamique et des moyens généraux plus forts, « c'est le bon moment pour donner un nouveau souffle » déclarent les dirigeants qui comptent aussi attirer de nouveaux talents, les nouvelles idées, et réfléchissent déjà à un nouveau fonctionnement avec la volonté de placer l'humain au centre.

au centre.

Une belle aventure est en marche pour une association qui pèserait alors plus de 1 000 adhérents et s'achèterait un ticket pour 100 ans de plus, au moite.

Nathalie DAMIDI

REPERES

AC + GB = 1° CLUB FSCF DE SAVOIE

■ Alerte Chambérienne: Gymnastique (compétition, entretien, loisir), randonnée, Danse, chant, théâtre.

Gentianes Bleues : Gymnastique féminine (compétition, loisir, adaptée), danse, fitness, baby-gym. www.lesgentianesbleues.com

QUELQUES CHIFFRES

- Alerte Chambérienne :
- -Fondée en 1912 ; -450 membres ;
- -11 000 € de subventions de la Ville en 2012 et 60 000 € d'aides indirectes (location de salles, prêt de matériel…) en 2011.

Gentianes Bleues :

- -Fondée en 1939 ;
- -460 adhérents :
- -10 000 € de subventions de la Ville en 2012 et 83 000 € d'aides indirectes en 2011.

LA FUTURE ASSOCIATION

■ Elle devrait conserver le nom de l'Alerte Chambérienne, celle-ci absorbant Les Gèntianes Bleues.

Si les élections de l'automne le confirment, l'entité commune serait dirigée par l'actuel président de l'Alerte, Hervé Trosset, en poste depuis douze ans.